

Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar e.V.: Sitzung des Kuratoriums

- **Brechtel neuer Kuratoriums-Vorsitzender**
- **Weber und Widder Ehrenmitglieder**

Auf Einladung von Prof. Dr. Claus E. Heinrich, Vorstandsvorsitzender der Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar e.V. (ZMRN e.V.) und Vorstandsmitglied der SAP AG, fand am 31. Januar 2008 in Walldorf die Sitzung des neu zusammengesetzten Kuratoriums des ZMRN e.V. statt. Mitglieder des neuen Gremiums sind 37 Vertreter aus unterschiedlichen gesellschaftlichen Bereichen. Heinrich zeigte sich erfreut über die große Bereitschaft der im letzten Jahr angefragten Persönlichkeiten, im Kuratorium mitzuwirken: „Ich werte es als positives Signal, dass alle wichtigen regionalen Entscheider ohne Zögern sofort bereit waren, sich neben ihrer hauptamtlichen Tätigkeit auch in unserem Kuratorium ehrenamtlich für die gemeinsame Sache einzusetzen.“

Zu Beginn der Sitzung wurde Dr. Fritz Brechtel, Landrat des Kreises Germersheim, einstimmig zum Vorsitzenden des neuen Kuratoriums gewählt, das nun neben den Mitgliedern der bereits in der Region verankerten Institutionen weitere wichtige Entscheider und Multiplikatoren in die Regionalentwicklung einbindet. „Sehr gerne trage ich zusammen mit den Vertretern dieses hochrangig besetzten Kuratoriums zur Entwicklung unserer Region an die Spitze Europas bei“, freute sich Brechtel über seine Wahl.

Seit der Etablierung der festen Strukturen zur Regionalentwicklung im Sommer 2006 war dies die erste Sitzung des Kuratoriums. Die Mitglieder informierten sich ausführlich über den Status und die nächsten Schritte der Regionalentwicklung und diskutierten die Schwerpunkte der zukünftigen Arbeit.

Heinrich dankte im Rahmen der Sitzung Beate Weber, Heidelberger Oberbürgermeisterin a.D. und Gerhard Widder, Mannheimer Oberbürgermeister a.D., für ihr jahrelanges engagiertes Mitwirken in der Regionalentwicklung. Weber und Widder wurden auf Beschluss des Vorstands ZMRN e.V. als Ehrenmitglieder in das Kuratorium aufgenommen.



Kuratorium

Rolle der Kuratoren:

- Ideen- und Impulsgeber, Mitgestalter
- Botschafter und Multiplikator

Prof. Dr. Wolfgang Arndt, Rektor der Universität Mannheim
Heiner Bernhard, Oberbürgermeister der Stadt Weinheim
Peter Bertling, Mitglied der Geschäftsleitung der Deutschen Bank AG Mannheim
Dr. Fritz Brechtel, Landrat des Kreises Germersheim
Dr. Achim Brötzel, Landrat des Neckar-Odenwald-Kreises
Eberhard Cherdron, Kirchenpräsident der Evangelischen Kirche der Pfalz
Hermann Doppler, Werkleiter der Daimler Chrysler AG Mannheim
Prof. Dr. Bernhard Eitel, Rektor der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg
Dr. Hans Freudenberg, Ministerialdirektor des Wirtschaftsministeriums Baden-Württemberg
Dr. Manfred Fuchs, Stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates der Fuchs Petrolub AG
Exzellenz Otto Georgens, Weihbischof der Diözese Speyer
Prof. Dr. Klaus Hekking, Vorstandsvorsitzender der SRH Holding SdbR
Albrecht Hornbach, Vorstandsvorsitzender der Hornbach Holding AG
Dr. Björn Jansen, Geschäftsführer der Dr. HAAS GmbH
Michael Kissel, Oberbürgermeister der Stadt Worms
Dr. Karl-Heinz Klär, Staatssekretär der Vertretung des Landes Rheinland-Pfalz beim Bund und der EU
Dr. Rudolf Kühner, Regierungspräsident des Regierungsbezirks Karlsruhe
Hansgeorg Löffler, Oberbürgermeister der Stadt Neustadt
Michel Maugé, Geschäftsführer des m:con Congress Center Rosengarten
Heinz-Peter Paffenholz, Mitglied des Vorstands der ABB AG
Helmut Posch, Vorstandsvorsitzender der Mannheimer AG Holding
Theresia Riedmaier, Landrätin des Landkreises Südliche Weinstraße
Winfried Rothermel, Inhaber ColorDruckLeimen
Dr. Bernd Scheifele, Vorstandsvorsitzender der Heidelberg Cement AG
Hans-Dieter Schlimmer, Oberbürgermeister der Stadt Landau
Dr. Uwe Schroeder-Wildberg, Vorstandsvorsitzender der MLP AG
Werner Schröter, Landrat des Rhein-Pfalz-Kreises
Dr. Jürgen Schütz, Landrat des Rhein-Neckar-Kreises
Dr. Hans-Jürgen Seimetz, Präsident der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd
Univ.-Prof. Dr. Karl-Peter Sommermann, Rektor der Deutschen Hochschule für Verwaltungswissenschaften Speyer
Dr. Reinhard Spieler, Direktor des Wilhelm-Hack-Museums Ludwigshafen
Dr. Martin Stark, Mitglied der Unternehmensleitung der Freudenberg & Co. KG
Markwart von Pentz, Geschäftsführer der John Deere Werke Mannheim
Beate Weber, ehemalige Oberbürgermeisterin der Stadt Heidelberg
Gerhard Widder, ehemaliger Oberbürgermeister der Stadt Mannheim
Prof. Dr. Alfred Wiczorek, Leitender Direktor der Curt-Engelhorn-Stiftung für die Reiss-Engelhorn-Museen
Theo Wieder, Oberbürgermeister der Stadt Frankenthal